

まちのわだい



身近なできごとや旬の話題を、企画振興課秘書広報担当（☎6550）までお知らせください。皆さんからの情報をお待ちしています!!

ガスを正しく使って安全に

日野小学校で「LPGガスの安全教室」

12月19日(水)、日野小学校6年生のクラスで中村幸太郎さん（中村ホームガス店）による「LPGガスの安全教室」が行われ、計62名が授業を受けました。これは、オール電化が普及し、家庭でガスを使わない児童が増える中、正しいガスの使い方を知つてもうおうと3年前から始まったものです。

中村さんは、ヘアスプレー・殺虫剤など身近にLPGガスがあることや、事故の事例、安全装置の仕組みについて、カセットコンロとガスボンベを用いて分かりやすくお話しされました。



▶「出しあればガスは安全です」



▶テーブルに置かれた日野菜あられや日野菜パンを試食する参加者



▶レシピを紹介する健康推進員

手作りおやつ“おいしいね！”

親子プレステで健康推進員のおやつ

12月19日(水)の親子プレイステーションで、日野町健康推進員による手作りおやつの試食がありました。

この日は、健康推進員「子育て応援隊部会」の5名が「ミルクの淡雪かんカスター・ドクリームかけ」を作り、参加された親子に配られました。

イチゴやキウイで飾られたクリスマスをイメージしたおやつに子どもたちは大喜び。健康推進員のお話を聞きながら親子で美味しくいただきました。甘すぎない優しい味が大好評で、おかわりする子も見られました。

日野菜あられ、パンを紹介

平成20年新年あいさつの会

1月4日(金)、わたむきホール虹に

おいて、日野町と日野町商工会共催により「平成20年 新年あいさつの会」を開催し、町内の企業や各種団体の皆さんのが一堂に会し、新年のあいさつを交わされました。

会場では、「日野町の地域の資源（たから）」と題して、「日野菜」を活用した取り組みを映像で紹介するとともに、テーブルには日野菜を材料にしたあられ、パンなどが並べられました。参加者は、興味津々に手に取り試食されていました。



まちのわだい



▲力走する谷口さん(広島市)

は奥井さんに囁き、大変励みになつたそうです。
また、1月20日(日)、広島市で開催された第13回都道府県対抗男子駅伝では、日野中学校3年の谷口光さん(湖南サンライズ)が、滋賀チームの6区を走られました。冷たい雨が降る中、谷口さんは2名を抜く力走を見せ、次へタスキをつなぎました。

所の方々など総勢53名の応援団がバス1台で駆けつけ、力走する奥井さんに、のぼりやメガホンを手に沿道から大きな声援を送られました。その声



県代表として全国駅伝で力走

日野中の奥井ひかりさん、
谷口光さん

1月13日(日)、京都市で第26回全国道府県対抗女子駅伝が開催され、日野中学校2年の奥井ひかりさん(上迫)が、滋賀チームの3区を走られました。

▶田野菜漬けを並べる谷子さん



おじいちゃんおばあちゃんと一緒に

必佐幼稚園と長寿学級との交流
1月17日(木)、必佐幼稚園において、
必佐地区長寿学級35名の皆さんと必佐
幼稚園の園児との交流会が行われまし
た。

「おまの二ーズに応え、喜んでもらいたい店
づくつを心かけて販売する」とお語りだ
せられた。

(有)特産品館伊勢藤（竹内晴久社長）さんが、平成19年度滋賀県商工会小売商業コンクールにおいて「滋賀県商工会連合会長賞」に選ばれ、1月16日に行われた表彰式で受賞されました。 風格がある店構えと、地域の老舗として町の特産品を扱っておられることが評価されての受賞となりました。

園児たちは、おじいさん、おばあさんと一緒に、玉入れやじゃんけんゲームをしたり、手をつないで歌を歌ったりして楽しく遊びました。

最後に、園児たちが「遊んでくれてありがとう」とお礼を言って、紙で作った『ねずみの置物』をおじいさん、おばあさんに手渡しました。

心のこもった贈り物をもらつた長寿学級の皆さんには、こぼれるような笑顔を見せていました。